

# Une visite à Neuilly, un mercredi matin.

Séance de catéchisme avec les enfants de l'IEM de l'association Notre-Dame.

Nous arrivons un peu en retard et la plupart des enfants sont déjà dans la chapelle. C'est un beau lieu pour retrouver les catéchistes chaque semaine, discuter et prier. Dans le demi-cercle qui rassemble tout le monde devant l'autel, deux chaises sont préparées pour nous.

Pour les présentations, les enfants nous apportent deux cœurs sur lesquels nous écrivons nos prénoms, Chantal et André, tout en les annonçant aux enfants. Je dépose les deux cœurs sur le grand panneau qui regroupe ceux de toute l'équipe, enfants et catéchistes, dans un grand tourbillon de couleurs. Il permet de garder trace du passage des visiteurs : un cœur vert pour André, un cœur orange pour Chantal. Un des cœurs rouges porte le prénom de Matthieu : il s'agit de notre évêque, venu en mai rencontrer les enfants dont ceux qu'il allait confirmer peu après à l'église paroissiale de Saint Pierre de Neuilly

En se présentant à leur tour, les enfants, aidés de leurs catéchistes, nous disent qui prépare son baptême ou qui vient d'être baptisé, qui a fait sa première communion ou encore qui a été confirmé ! C'est un très beau florilège !



Le Seigneur est ma lumière  
et mon salut, de qui aurais-je crainte ?

Le Seigneur est le rempart  
de ma vie, devant qui tremblerais-je ?



Les enfants aiment chanter, et ils connaissent bien ce psaume que nous entonnons tous ensemble : « Le Seigneur est ma lumière et mon salut, de qui aurais-je crainte ? Le Seigneur est le rempart de ma vie, devant qui tremblerais-je ? ».



Dans cette période entre Toussaint et Noël, les enfants ont déjà parlé de la rencontre de Marie avec l'ange : à plusieurs, ils redisent et rappellent les paroles échangées et surtout la réponse de Marie !

Puis nous parlons de la visite de Marie à sa cousine. Et d'une belle prière qui reprend la salutation de l'ange et celle d'Élisabeth, le « Je vous salue Marie ».



Nous retenons la **joie** des enfants, la **joie** des catéchistes à les retrouver d'une rencontre à l'autre, leur **joie** à préparer les rencontres et à travailler ensemble !

Chantal et André.

